

Hola a todos,

Después de un tiempo de inactividad debido a problemas técnicos nos ponemos en marcha de nuevo para informaros de las próximas actividades de la AEAT previstas para la recta final del presente año y de algunas novedades que nos han comunicado algunos socios.

En primer lugar hay que informar de la próxima celebración, en este mismo mes de octubre, de la segunda edición del curso dirigido a la actualización y repaso del programa que la AEAT pone a disposición de sus profesores de manera gratuita. Como todos sabéis en el mismo, además de las cuestiones técnicas, se repasarán algunos otros temas de interés e incluso está previsto realizar un coloquio abierto a las experiencias de los participantes. En breve tendréis información más concreta sobre este evento.

En el apartado de cursos organizados por socios, cabe mencionar que ya están cerrados casi todos los detalles del curso de Valencia que se celebrará a finales del próximo mes de noviembre. También está prevista la celebración de un curso en Madrid para el mes de diciembre. Ambos cursos serán impartidos por Rafael Regaño.

Por otra parte, Fernando García nos informa desde [Cádiz](#) de la ampliación de sus horarios. Concretamente se ha creado un nuevo grupo de entrenamiento los lunes, miércoles y viernes, de 21:30 a 22:30 y, de esta forma, ya dispone de 3 franjas horarias semanales para entrenar aikido en el caso de los adultos, y una para infantiles. Asimismo Benito Mera ha creado una [nueva web](#) dedicada a la Aikido y Katsugen en Villanueva de la Serena.

Queda pendiente poder resolver algunos problemas que estamos experimentando con el

hosting para poder ofrecer os dos galerías de fotos que tenemos pendientes, la de las pasadas jornadas de aikido y katsugen celebradas en L'Eliana y las de la última edición del curso de instructor-sensei celebrado en Madrid.

Esperamos que la información os sea de interés.

Un saludo.